



**Gemeindeversammlung vom 21. September 2020
Abschied Rechnungsprüfungskommission**

**5 Neubau Fussgängerbrücke Tränkebachstrasse
Kredit 290'000 Franken für Projektierung**

Antrag

1. Für die Projektierung einer Fussgängerbrücke (lange und kurze Variante) über die Tränkebachstrasse, unter Einschluss eines Projektwettbewerbs, wird ein Verpflichtungskredit von 290'000 Franken bewilligt.
-

Stellungnahme

Die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt der Gemeindeversammlung Ablehnung.

Stäfa, 1. September 2020

IM NAMEN DER RECHNUNGSPRÜFUNGSKOMMISSION

Michael Meyer
Präsident

Daniel Kühne
Aktuar